

Delegación chilena visita la Facultad de Ciencias Empresariales de Mondragon Unibertsitatea

22/11/2007

Entre el 8 y el 18 de noviembre, la Facultad de Ciencias Empresariales de Mondragon Unibertsitatea ha recibido la visita de una delegación chilena compuesta por representantes de la Comuna de Salamanca, IV Región y el Secretario Regional de Coquimbo.

El objetivo de dicha visita ha sido el de conocer experiencias existentes en nuestro entorno sobre el emprendizaje, la responsabilidad social y proyectos de promoción de zonas o grupos desfavorecidos.

Dentro del programa de actividades y visitas que se han programado para cumplir con el objetivo de esta visita, esta delegación ha visitado la Alcaldía de Oñati, Gobierno Vasco, Diputación Foral de Gipuzkoa, MCC, MIK, SAIOLAN, Grupo ULMA, UPTC y la propia universidad donde han sido recibidos por autoridades y directores de diferentes programas relacionados con el interés de la delegación.

Finalmente, y fruto de este encuentro, Mondragon Unibertsitatea ha firmado un acuerdo de colaboración con esta delegación chilena, a partir de la cual se abordarán diversos proyectos en los ámbitos anteriormente mencionados.

